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ATA de Reunião do Colegiado do Curso de Licenciatura em Física - IFAL - Campus Piranhas  

Aos vinte e quatro dias do mês de agosto de 2022 o Colegiado do Curso de Licenciatura em Física se reuniu para deliberar sobre 
a seguinte pauta: Avaliação do curso, Formulários da CPA, PECC, Votação para a entrada de novos membros para o NDE.  

Participantes: Professor Ricardo Carmo, Professora Erilaine Barreto, Professor Aluísio Antônio, Professor Evandro Barbosa, 
Professor Felipe Alexandre, Professora Izabel cristina, Professor Jailson Costa, Professor Pedro Henrique, Professor Micael 
Dantas, Professora Ana Luiza Fireman, Professor Iatanilton Damasceno, Professor José Adonias, Aluno Jorge Da Conceição, 
Aluno José Davi, Técnica em Assuntos Educacionais Marema Galdino. O professor Ricardo iniciou a reunião dando boas-vindas 
a todos e informando que a servidora Marema, técnico em assuntos educacionais, está auxiliando nos cursos participando da 
reunião e que como ela está auxiliando os cursos noturnos, as questões administrativas serão tarefas delas. O professor Ricardo 
iniciou com o ponto de pauta referente à votação para a entrada de um novo membro para o NDE. Ele informou que fez o convite 
à Professora Ana Luiza, que aceitou. Em seguida, ele abriu espaço para a deliberação do Colegiado e houve aprovação unânime. 
O professor Ricardo passou então para o ponto Formulários da CPA. Informou que os formulários foram liberados em 12 de 
agosto e que na semana anterior compareceu às salas junto com o aluno Jorge para conscientizar os alunos sobre a importância 
de responder a avaliação do curso, tendo em vista que essa avaliação servirá como parâmetro para implantar melhorias no curso. 
Por essa razão, é imprescindível que professores e alunos respondam e solicitou que os professores reforçassem com os alunos 
essa importância, divulgando em sala de aula, nos grupos de whatsapp. O aluno Jorge relembrou que o prazo para retorno é até 
15 de setembro. O professor Ricardo acrescentou que a partir dessas respostas, a CPA irá elaborar um relatório. O professor 
Iatanilton entrou na reunião e o professor Ricardo passou a palavra para que o Professor Iatanilton falasse sobre o processo de 
avaliação do curso pelo Mec. O professor Iatalinton esclareceu que O MEC, através do SINAES, alterou o modelo de avaliação 
in loco, que passa a ser virtual. Explicou que a avaliação do curso se iniciou com o preenchimento de dois questionários. Um, 
preenchido pelo Professor Robenilson, anterior coordenador do curso, e, o mais recente, já com o Professor Ricardo na 
Coordenação e que estavam esperando apenas a definição da data para a avaliação in loco. Dessa maneira, a Coordenação, 
juntamente com a Direção geral, já vem reunindo a documentação necessária para a avaliação. O professor Iatanilton esclareceu 
que essa avaliação -in loco- será para comprovação tudo o que foi informado nos questionários, como também as diretrizes 
contidas no PPC e solicitou a colaboração de todos. Ressaltou que dentre os aspectos avaliativos, no que se refere aos professores, 
há uma avaliação voltada para a formação e qualificação, além da atuação profissional, por essa razão é necessário, 
impreterivelmente, até o final do mês de setembro, que todos os professores que fazem parte do curso, atualizem seus Currículos 
Lattes e enviem as comprovações dos últimos 3 anos de suas publicações e participações em eventos, como também a 
comprovação de suas experiências profissionais. Ressaltou que a comprovação da atuação na educação básica dos professores 
é um requisito muito importante e essa atuação é muito bem avaliada quando se trata de professores de cursos de licenciatura. 
O professor Iatanilton ainda relembrou que a Coordenação está trabalhando no sentido de atualização bibliográfica do PPC do 
curso. O professor Pedro solicitou a palavra e perguntou qual a forma de envio dos documentos comprobatórios do Lattes. O 
professor Iatanilton informou que será envio digital, uma vez que, como a validação é virtual, os documentos devem ser anexados 
em na nuvem. O professor Iatanilton informou que os documentos deverão ser encaminhados à servidora Marema que está 
compilando todo o material solicitado a título de avaliação. O professor Iatanilton ainda explicou que no período de avaliação 
terá um momento com professores e a comissão de avaliação, como também com alunos e todos os seguimentos envolvidos no 
funcionamento do curso. O professor Iatanilton ainda destacou que a avaliação dos espaços do curso será realizada através de 
um tour virtual pelo campus, em tempo real, comprovados por aparelhos de georreferenciamento. O professor acrescentou que 
no momento das visitas aos espaços, os responsáveis deverão ficar disponíveis para alguns esclarecimentos.O professor 
Iatanilton disse que está em contato com o setor de comunicação para ver quais os recursos que deverão der utilizados para 
mostrar esses espaços da melhor maneira. O professor Iatanilton enfatizou a importância de uma boa avaliação do curso para 
todo  o campus como também para os alunos egressos. Salientou que acredita que o curso será bem avaliado uma vez que todas 
as ações são construídas a partir de diálogos, sendo um processo coletivo. O professor Ricardo informou que os documentos 
comprobatórios dos docentes devem ser enviados para o e-mail da servidora Marema. O professor Iatanilton solicitou que os 
docentes atualizem seus currículos. O professor Iatanilton solicitou aos alunos presentes que reforçassem com os demais alunos 
as informações sobre o processo de avaliação do curso pelo MEC. O aluno Jorge entendeu que estavam tratando da CPA, 
inclusive ressaltou que acompanhou o professor Ricardo nas visitas às turmas. O professor Iatanilton reforçou que a CPA 
também é um item a ser avaliado pelo MEC. O professor Iatanilton esclareceu algumas dúvidas sobre como comprovar a 
experiência profissional, seja pela certidão do INSS, contracheque. O professor Ricardo passou para o último ponto da reunião, 
e PECC. Informou que houve uma reunião com a comissão de curricularização de extensão e o NDE no intuito de identificar 
necessidade de melhorias nas práticas extensionistas, sobretudo o engajamento de professores e alunos. Em virtude disso, o 
professor Ricardo sugeriu que sejam feitas reuniões com os professores, para tratar das PECC, na metade inicial de cada período 
letivo, para que essas práticas sejam realizadas com a participação de todos. Citou exemplo, como à visita a uma comunidade 



Quilombola, realizada com a coordenação dos professores Thiago e Ana Luíza, e, propôs que fossem realizados projetos com o 
intuito de levar Física para a comunidade, através de experimento, como também trazer alguns grupos da comunidade para 
dentro do campus. O professor Ricardo reforço que irá informar o e-mail da servidora Marema para envio dos documentos, 
agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião.  
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